

Tingkatkan Keimanan Polri, Polsek Depok Polresta Cirebon Rutin Gelar Binrohtal

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Nov 16, 2023 - 13:02



KAB. CIREBON - Meningkatkan keimanan personel Polri adalah penting untuk menjaga keselarasan kinerja, integritas, dan kebersihan moral di dalam institusi. Gelar Binrohtal, yang merupakan singkatan dari (Bimbingan Rohani dan Mental), adalah kegiatan yang dapat membantu meningkatkan keimanan personel Polri, Kamis (16/11/2023).

Binrohtal sendiri dilakukan rutin setiap minggu sekali yaitu setiap hari Kamis, seperti terlihat dilakukan oleh Kapolsek Depok Akp Afandi, S H., M.H dan seluruh personel polsek Depok yang melakukan binrohtal di Mushalla As-shurtoh mapolsek Depok, Kamis (16/11/2023) pagi.

Menyusun rencana kegiatan Binrohtal dengan menentukan tema, agenda, jadwal, serta lokasi kegiatan. Selain itu, tentukan pula pembina dan narasumber yang akan memberikan materi rohani dan pendidikan.

Berkoordinasi dengan tokoh agama, ulama, atau pakar yang akan memberikan pengajaran rohani. Ajukan topik yang relevan dengan kebutuhan personel Polri, seperti sabar dalam menghadapi cobaan, integritas, disiplin, dan meningkatkan keimanan personel.

Selama kegiatan Binrohtal, pastikan personel Polri mengikuti dan berpartisipasi aktif dalam pembelajaran dan diskusi. Selain itu, sebutkan bahwa kegiatan Binrohtal ini bertujuan untuk mengingatkan nilai-nilai keimanan yang telah dianut dan cara menjalani kehidupan yang sesuai dengan ajaran agama.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H mengatakan Gelar Binrohtal adalah salah satu langkah yang efektif untuk meningkatkan keimanan personel Polri. Ini bukan saja dapat mempengaruhi peningkatan kinerja dan integritas personel, tetapi juga menjaga keharmonisan internal di antara anggota Polri. Selain itu, program seperti ini juga dapat meningkatkan kualitas hubungan personel Polri dengan masyarakat dan menciptakan citra yang baik bagi institusi Kepolisian Republik Indonesia.